

TOLUCA

Van 4 mil 381 personas acreditadas como observadores electorales

Adriana Carbajal

A unos días de que se lleve a cabo la elección del 2 de junio, a través de la cual se renovarán presidencia, diputaciones federales y locales, lo mismo que presidencias municipales, el interés ciudadano se manifiesta en el número de observadores electorales que se han registrado para participar en el proceso.

Es así que hasta el cierre del registro el pasado 7 de mayo, un total de 4

Procesos electorales

La participación ciudadana en la observación de las elecciones es crucial para fortalecer la democracia y la confianza en los procesos electorales.

mil 381 personas solicitaron acreditación como observadores electorales, revelando un compromiso

significativo con la transparencia y la supervisión electoral.

De estos solicitantes registrados, mil 795 son hombres y mil 584 son mujeres, destacando un mayor interés por parte del sector femenino en la observación electoral.

De la misma forma, se han registrado 2 personas de identidad no binaria.

De acuerdo al órgano electoral, también se observa una inclusión notable de personas con discapaci-



Un total de 4 mil 381 personas solicitaron acreditación como observadores electorales.

CLA JORNADAMAYMO

dad, sumando 25 registrados, de los cuales 10 poseen discapacidad visual.

Es así que, hasta este momento, mil 883 observadores han sido acreditados oficialmente. Este número se espera que aumente conforme más can-

didatos completan el curso de capacitación obligatorio que se extiende hasta el 31 de mayo.

Este curso buscó garantizar que los observadores estén bien preparados para supervisar el proceso electoral y actuar conforme a

las regulaciones establecidas.

El papel de los observadores electorales busca asegurar la legalidad, imparcialidad, y transparencia del proceso electoral.

Además, su presencia sirve como un disuasivo contra posibles irregularidades o intentos de fraude, asegurando que los resultados reflejen la verdadera voluntad de los electores.

A medida que se acerca la fecha límite para completar la capacitación, se espera que más personas finalicen su preparación y sean acreditadas, lo que aumentará la vigilancia y la supervisión durante una de las elecciones más concurrentes y significativas en el país.